

NUEVOS PARQUES PARA LA HABANA

Serán construídos en los alrededores del Castillo de la Punta, según lo proyectado

EMBELLECIMIENTO

El Gobierno no ha cooperado en la pavimentación de las calles de la P. del Norte.

El Ministro de Obras Públicas, ingeniero Francisco Herrero Morató, informó ayer a los reporteros que una de las primeras obras con vistas al embellecimiento de La Habana que serán ejecutadas bajo su administración es la de remozar todos los alrededores del Castillo de la Punta, para lo cual ya se están preparando sendos proyectos en el Negociado de Calles y Parques, correspondientes a los parques que se construirán junto al viejo Castillo, rodeando el monumento de Máximo Gómez y en el sitio donde se encontraba la antigua cárcel.

Como en el Negociado de Construcciones Civiles y Militares existe un proyecto para el último de los parques mencionados, el Ministro propiciará una entrevista entre los jefes de los respectivos departamentos a fin de llegar a un acuerdo sobre el trazado definitivo de ese lugar de recreo.

M. Nov. 15/40

